

東陽中だより

◎教育目標 ～ 明日を拓く ～
 ★豊かな心★活きた知性★たくましい体
 ○発行責任者 片原 俊光
 ○文 責 綿木 尚弘
 ○発行日：令和3年7月2日
 No. 3【6月号】



東陽中生の活躍の足跡・・・旭川市中連体育大会（戦評） ～ 部活を通して、かけがえのない宝物を手にし！

【野 球】	初戦のプレッシャーの中、先取点を奪われ、苦しい展開に。タイムリースリーベース・絶妙なスクイズなど一挙に3点を奪い、流れを手にしかかったが、相手の3投手のリレーに惜敗。しかし、東陽らしいさわやかなプレーが印象に残りました。	
【サッカー】	炎天下の第5、6代表決定戦では、終始押し込まれる展開が続いたが、3年生を中心に粘り強いディフェンスで耐えました。試合時間残り3分で、カウンターから待望の先制点をあげ、その後の猛攻をしのいで、上代進出を決めました。	
【バスケットボール（男子）】	初戦東陽81-51東光、2回戦東陽38-98愛宕で2回戦敗退でした。ほとんどが中学校からバスケットを始めた3年生たちがよく頑張って最後まで走り続けました。保護者の皆様の温かいご声援ありがとうございました。	
【バスケットボール（女子）】	初戦対忠和、怪我人も多い中、ゲームは終始苦しい展開でした。しかし、21点差で迎えた第4ピリオド、怒濤のディフェンスで、最後は9点差にまでつめることができました。結果は31対40で敗退しましたが、3年生がチームの大黒柱として本当によくやってくれました。	
【卓 球（男子）】	予選1位通過まであと3点！ しかし、中連の魔物が潜んでいた…。広陵と激戦の末、2位通過で決勝トーナメントへ。1回戦、中央中に2-3で敗れ上代出場ならず。個人戦は、〇〇が3位、〇〇が5位で上代進出。9人全員、いい試合をしました。	
【卓 球（女子）】	予選リーグ中央中に予想外のオーダーでこられたのを救ってくれた3年生。先輩たちのために、緊張の中素晴らしいプレーをした2年生。本調子じゃない中、今できることに集中し粘った選手。応援を頑張ってくれたメンバー。最後までありがとう。胸を張れる3位です。上代では更に上を目指して頑張ろう！	
【ソフトテニス（男子）】	団体戦は予選リーグ全敗。個人戦は〇〇・〇〇ペアが2回戦を突破し、3日目に進みましたが、3回戦で敗退し、目標としていた上代出場は果たせませんでした。	
【ソフトテニス（女子）】	団体戦は苦しみながらも予選2位通過で決勝トーナメントへ進出。啓北中戦では惜しくも敗退。個人戦では、4ペアが2回戦を勝ち上がり、〇〇・〇〇ペアが上代進出をかけて戦いましたが、残念ながら敗退。全員緊張しながら一生懸命戦いました。	

<p>【バドミントン (男子)】</p>	<p>団体戦は残念だったが、個人戦でシングル1人ダブルス2ペアが上川代表決定戦に駒を進めた。アウト・インの見極めが良く、確実に点を取っていた。上代までの少ない期間で、さらなるレベルアップを期待する。</p>	
<p>【バドミントン (女子)】</p>	<p>団体戦は主軸の〇〇、〇〇が奮闘するも初戦敗退。個人戦ではラブゲームスタートの〇〇、激戦快勝の主将〇〇が順当に上代出場確定。〇〇&〇〇はゲームの流れをつかみ上代出場。他の選手も力を出し切りました…今後に期待!!</p>	
<p>【柔道】</p>	<p>73kg級に出場した〇〇は初戦、3年生相手に落ち着いた試合運びで勝利をおさめ、3位入賞。同じく〇〇も、初戦一本勝ちで決勝に進み、決勝では積極的に攻めて技を決めようとしていましたが、惜しくも判定で2位。上代でリベンジを果たしてくれることを期待!</p>	
<p>【新体操】</p>	<p>クラブの演技では、上級生をおさえて2位の点数を獲得。リボンの演技では、1位候補の選手の次という演技順で、プレッシャーのかかる中、精一杯の演技を披露し、総合3位で全道大会出場となりました。</p>	

中連体育大会・壮行会



6月24日(木)に、中連の壮行会が実施されました。今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大を鑑み、体育館で一斉に行う形式ではなく、各部の選手紹介・抱負をzoomで、各教室に配信しました。

前期中間テスト

6月11日(金)に、4月からの学習を振り返る中間テストが実施されました。1年生にとっては、中学校生活最初の大きなテストになりました。緊張感いっぱいの中、自分のベストを尽くすことができました。



ベストを尽くした「中連」

6月25日(金)から旭川市中連体育大会が市内の各会場で行われ、本校からは上記の戦評を記載した12の種目に出場しました。

今大会は、事前の健康観察をはじめ、保護者の応援も制限するなど、新型コロナウイルス感染症対策を十分に講じた上で実施されました。市内の感染状況の拡大にともない、直前の練習時間や活動人数が制限された中で大会となりましたが、各部ともベストを尽くし、3年生にとっては最高のエンディングを迎えることができましたことと思います。大会結果の詳細につきましては、学校ホームページに掲載しますのでご覧ください。

冷タオルの寄贈

旭川市の全小中学校に対して、(株)花王様から「冷タオル」の寄贈がありましたので、お知らせします。すでに、生徒に配付し、使用させていただいております。ありがとうございました。

7月の行事予定

- 2日(金) 漢字検定①
- 3日(土) 中連陸上競技大会
- 7日(水) 2年着付け教室
- 8日(木) 報告会(中連体育大会)
壮行会(中体連上川代表決定戦)
- 9日(金) 中体連上川代表決定戦①
- 10日(土) 中体連上川代表決定戦②
- 11日(日) 中体連上川代表決定戦予備日
- 12日(月) 2年参観日
- 13日(火) 3年参観日 1年心電図検査
- 14日(水) 1年参観日 2年宿泊研修①
- 15日(木) 2年宿泊研修② ※大雪青少年交流の家
私立・高専学校説明会
- 16日(金) 2年疲労回復日
- 20日(火) 1学期終業式 職員会議



「上代・全道」のキップを手に

「サッカー」「女子卓球(団体戦)」「男子卓球(シングルス2名)」「男子バドミントン(シングルス1名・ダブルス2ペア)」「女子バドミントン(シングルス2名・ダブルス1ペア)」「柔道(個人戦2名)」が激戦を勝ち上がり、上川代表決定戦に出場することになりました。次は、全道大会のキップを目指して活躍することを期待しています。「新体操(個人1名)」は市内兼上川代表決定戦で3位入賞したため、全道大会への出場が決定しています。その他、地区予選がない「水泳(2名)、体操(1名)」も全道大会に出場します。

★延期していました「体育祭」は熱中症の危険性を回避するため、2学期に実施する予定であります。